

# Sehr geehrte Mitglieder [...] = À nos membres [...]

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung  
= Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques**

Band (Jahr): - **(1974)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

Dezember 1974

Sehr geehrte Mitglieder,

nachdem wir anlässlich der kürzlichen Hauptversammlung endlich ein weiteres Mitglied der Redaktionskommission gefunden haben, das sich ausschliesslich mit der redaktionellen Zusammenstellung unserer Mitteilungsblätter befassen wird, bekommen Sie nun endlich das zweite Exemplar unserer "Hauszeitung" in die Hände. In loser Erscheinungsform werden unsere "Mitteilungen" Sie in Zukunft über diverse Angelegenheiten aus dem Leben unserer Gesellschaft informieren und auch Hinweise und anderes enthalten, was sich im Rahmen eines Jahrbuches nicht mehr publizieren lässt! Wir danken Herrn W. Achtnich, Wabern, herzlich für seine Bereitschaft, die Bearbeitung unseres Gesellschaftsblattes zu übernehmen.

Mit freundlichen Grüssen

Der Zentralvorstand

A nos membres,

M. W. Achtnich a aimablement accepté le poste de rédacteur de notre bulletin qui paraîtra dorénavant plusieurs fois par année à intervalles irréguliers. Il informera nos membres sur des faits qui ne sauraient trouver place dans un annuaire.

le comité central

---

#### 1. Zentralvorstand - Comité Central

##### Rückblick auf die Hauptversammlung vom 26. Oktober 1974 in Rheinfelden

Die statutarischen Geschäfte der ersten Hauptversammlung nach der letztjährigen totalen Statutenrevision konnten - sicher zur Erleichterung der Anwesenden - in flüssigem Stil erledigt werden. Die Berichte und Anträge von Zentralvorstand usw. fanden die einmütige Zustimmung der Mitglieder. Gerade an dieser Stelle ist vielleicht nochmals darauf hinzuweisen, dass an unserer Hauptversammlung gemäss den neuen Statuten nun alle anwesenden Mitglieder das Stimmrecht besitzen. Somit ist zu hoffen, dass in Zukunft mehr als nun 1/20 unserer Mitglieder die Hauptversammlungen aufsuchen werden! Die mit der Vorbereitung der Veranstaltung betrauten Herren geben sich immer die grösste Mühe, die jährlich einmalige Gelegenheit zur persönlichen Kontaktnahme unter den Mitgliedern recht interessant und unterhaltend zu gestalten. Da ist es jeweils sogar lohnend, die etwas trockene Materie einer Hauptversammlung über sich ergehen zu lassen!

Den Mitgliedern des Zentralvorstandes sei auch hier nochmals für die geleistete Arbeit bestens gedankt - ebenso dem Obmann der Sektion Basel mit seinen Helfern für die vorzügliche Vorbereitung der Jahresversammlung in Rheinfelden.

##### Assemblée générale Rheinfelden 1974

Toutes les propositions soumises au vote ont été acceptés. A ce propos il faut relever que - selon les nouveaux statuts - chaque membre présent de la SSEG a le droit de vote. Le comité central invite les membres de la société à assister plus nombreux aux assemblées annuelles qui - en général très bien organisées - sont d'un intérêt réel.